



Marcha por INE será más grande que la fuerza electoral que tiene AMLO, asegura Creel Miranda

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, aseguró que la marcha que se tiene programada para el próximo domingo en contra de la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo federal será más grande que la fuerza electoral que el Presidente de México, y confió en que en los próximos días más ciudades del país se sumen a esta manifestación.

Creel Miranda señaló que la oposición en pleno que va a marchar el próximo domingo es la que obtuvo, en la elección federal de 2021, 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones de votos.

“¿Qué quiere decir esto? Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del Presidente de la República y de su coalición gobernante. Si a los números nos remitimos, porque el principio de la democracia, y eso yo creo que el propio Presidente estará de acuerdo conmigo, parte de un principio básico: un ciudadano, un voto”, expuso el diputado panista.

Santiago Creel destacó que los organizadores de la marcha #INENOSETOCA hayan elegido a José Woldenberg, pues él representa la legitimidad que viene de un consenso pleno entre todos los partidos políticos, pues no solamente ha sido un presidente en el antiguo IFE que cambió la historia electoral del país, sino que él fue quien encabezó por vez primera el Instituto Federal Electoral plenamente ciudadanizado y fue, sin lugar a dudas -dijo el panista-, una gestión impecable.

“Me da mucho gusto que hayamos designado a Pepe Woldenberg como único orador al cierre de la marcha, tiene la autoridad, el conocimiento, la práctica electoral necesaria y, sobre todo, la autoridad moral para expresar un discurso de defensa sobre el INE, y una vez que concluya la marcha ahí vamos a estar”, expresó el presidente de la Mesa Directiva.

Creel Miranda aclaró que la ruta de la marcha arrancará en el Ángel de la Independencia y concluirá en el Monumento a la Revolución, por lo que llamó al Gobierno de la Ciudad de México y al gobierno federal a garantizar las condiciones para que la manifestación transcurra de manera pacífica.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/marcha-ine-sera-grande-fuerza-electoral-amlo-asegura-creel-miranda.html>